
4 Pièces

125 m²

Réf. 85422965

3 800 €

Le Cannet
Appartement à louer (06110)
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Appartement  avec  vue  mer,  situé  à  seulement  5  minutes  à  pied  du

vieux  village  du  Cannet  et  à  10  minutes  en  voiture  de  Cannes.Ce

spacieux  et  lumineux  appartement  de  125 m²  offre  une large  terrasse

entourant  l'appartement.L'intérieur  comprend  une  cuisine  entièrement

équipée,  un  salon  avec  salle  à  manger,  des  toilettes  invités,  une

chambre  d'amis  avec  salle  d'eau  et  toilettes,  ainsi  qu'une  suite

parentale  avec  salle  de  bain  incluant  douche  et  toilettes,  et  un

dressing.Le  bien  est  loué  avec  une  place  de  parking  en  garage

(adaptée à un petit SUV) ainsi qu'une cave.

Apartment  with  sea  view,  located  just  5  minutes'  walk  from  the  old  village  of  Le

Cannet and 10 minutes' drive from Cannes.This bright, spacious 125 m² apartment

features  a  large  terrace  surrounding  the  apartment.The  interior  includes  a  fully

equipped kitchen,  a  living room with  dining area,  a  guest  toilet,  a  guest  bedroom

with  shower  room  and  toilet,  as  well  as  a  master  suite  with  bathroom  including

shower  and  toilet,  and  a  dressing  room.The  property  is  rented  with  a  garage

parking space (suitable for a small SUV) and a cellar.
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